

PELATIHAN TEKNOLOGI DIVERSIFIKASI PRODUK OLAHAN PEPAYA PADA MASYARAKAT DESA TIRTOSARI KEC. KRETEK KAB. BANTUL

Oleh: Marfuatun, Cahyorini Kusuma W, Siti Marwati, Annisa Fillaeli

ABSTRAK

Desa Tirtosari terletak di kecamatan Kretek Kabupaten Bantul memiliki potensi industri rumah tangga terutama di bidang usaha kuliner. Usaha kuliner tersebut antara lain produksi makanan khas seperti adrem dan geplak. Selain itu juga terdapat beberapa industri rumah tangga lain seperti industri pembuatan gula jawa, tempe, dan mie pentil. Sebagian penduduk juga mempunyai usaha warung bakso dan mie ayam. Sehingga berpotensi untuk mengembangkan industry olahan pangan yang lain, salah satunya olahan pepaya. Tujuan kegiatan ini adalah meningkatkan pengetahuan masyarakat Desa Tirtosari Kelurahan Trihanggo tentang diversifikasi produk olahan pepaya, eningkatkan pengetahuan masyarakat desa tirtosari untuk menjaga gizi keluarga dan pengetahuan wirausaha masyarakat Desa Tirtosari. Khalayak sasaran kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini adalah masyarakat Desa Tirtosari, Kecamatan Kretek, Kabupaten Bantul. Peserta adalah ibu-ibu yang mempunyai usaha kuliner yang berjumlah 31. Pelatihan dilaksanakan dengan metode ceramah, diskusi dan praktek. Metode ceramah dan diskusi digunakan saat menyampaikan materi mengenai zat aditif pada makanan, diversifikasi produk olahan pepaya, kandungan gizi pada pepaya, dan proses perijinan industry rumah tangga. Adapun praktek dilaksanakan dengan membuat selai pepaya, saus, dan permen pepaya. Berdasarkan hasil pelaksanaan kegiatan PPM ini, maka dapat diambil kesimpulan bahwa sebanyak 100% peserta pelatihan menyatakan bahwa pelatihan yang dilaksanakan dapat meningkatkan pengetahuan tentang diversifikasi produk olahan pepaya dan pengetahuan masyarakat untuk menjaga gizi keluarga. Selain itu, seluruh peserta pelatihan menyatakan bahwa pelatihan yang dilaksanakan dapat meningkatkan pengetahuan wirausaha dan mereka ingin mencoba olahan produk pepaya tersebut sebagai daya tambah untuk produksi makanan yang telah mereka kembangkan.

Kata Kunci: *Desa Tirtosari, Olahan Pepaya, Wirausaha*